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Por comenzar revisión de pruebas en Juicio Político Vs. López Salgado 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/05/30/por-comenzar-revision-de-pruebas-en-juicio-politico-vs-lopez-

salgado/  
Frente al inicio del proceso de Juicio Político contra José Luis López Salgado, ex titular de la 
Auditoría Superior de Michoacán (ASM), la diputada Adriana Hernández Íñiguez, presidenta de la 

Comisión Jurisdiccional, dijo que ahora se tendrá que seguir la ruta legal para desahogar el mismo. 
En este periodo el ex auditor tendrá que presentar sus pruebas de defensa, así como también se 
integrarán las pruebas aportadas por los que promovieron el juicio.  

 

Inicia PJM controversia Constitucional por decreto legislativo  

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/inicia-pjm-controversia-constitucional-por-decreto-

legislativo/  
El Consejo del Poder Judicial iniciará una controversia constitucional en contra del decreto del 
Congreso del Estado mediante el que se decidió que los cinco años que Armando Pérez Gálvez 

será consejero no se computen a la suma de los 15 que puede ser magistrado. El presidente del 
Consejo, Héctor Octavio Morales, dijo que en el Judicial son respetuosos de las atribuciones de los 
poderes Legislativo y Ejecutivo, pero controvertirán de manera institucional la decisión emitida por 

la mayoría de los diputados la noche del pasado 14 de mayo.  
 
Resistencia de comuneros de Ostula para no permitir fuerzas armadas “se ha 

mantenido desde el surgimiento de autodefensas”: Sergio Báez 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/resistencia-de-comuneros-de-ostula-para-no-permitir-
fuerzas-armadas-se-ha-mantenido-desde-el-surgimiento-de-autodefensas-sergio-baez.htm  

Comuneros de Ostula, del municipio de Aquila, sostienen su postura de no permitir el arribo de 
fuerzas armadas en el lugar incluida la Guardia Nacional, reconoce el legislador Morenista, Sergio 
Báez Torres “es una posición que han mantenido ellos desde hace tiempo, prácticamente desde el 

surgimiento de las autodefensas, tienen un control en el tema de seguridad, su propia estructura y 
de protección para su comunidad”. En entrevista, el legislador emanado del distrito XXI que 

comprende los municipios de Aguililla, Aquila, Buenavista, Coahuayana, Coalcomán, Chinicuila, 
Tepalcatepec, considera que se debe platicar con los habitantes de esta comunidad para que 
conozcan el esquema de trabajo que brinda esta corporación que “es distinta a las formas de 

cómo se había atendido la seguridad”.  
 

Pese a rechazo, sacerdote recibirá presea Melchor Ocampo 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/05/30/pese-a-rechazo-sacerdote-recibira-presea-melchor-ocampo/  

Pese a la oposición de la diputada de Morena Sandra Luz Valencia al considerar que es una ofensa 

la entrega de la presea Melchor Ocampo a un sacerdote, se determinó que José Francisco Martínez 
Gracián, reciba la condecoración de este personaje histórico en Michoacán, principal impulsor de la 
reforma de separación del Estado-Iglesia. La presea Melchor Ocampo, será entregada por el 

Titular del Poder Ejecutivo, en sesión solemne que se celebrará el próximo lunes 3 de junio, en el 
Recinto del Palacio del Poder Legislativo, sin embargo, Sandra Luz Valencia se opuso a esta 
determinación que dijo fue avalada por la Junta de Coordinación Política. 
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Urge Octavio Ocampo a no esperar más por la Guardia Nacional y se presente en 
Michoacán 
Urge privilegiar el tema de la seguridad en Michoacán: Octavio Ocampo 

Noventa Grados, La Página 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/urge-octavio-ocampo-a-no-esperar-mas-por-la-
guardia-nacional-y-se-presente-en-michoacan.htm  

https://lapaginanoticias.com.mx/urge-privilegiar-el-tema-de-la-seguridad-en-michoacan-octavio-
ocampo/  
El diputado perredista Octavio Ocampo Córdova, además de lamentar el incremento de hechos 

delictivos en la entidad, pide haya coordinación entre los tres niveles de gobierno “es fundamental, 
más allá de si se politiza o no, debería privilegiarse el tema de seguridad, es un tema que nos 
debe preocupar e interesar a todos y requiere de la coordinación”. 

Las diversas figuras para disminuir la inseguridad, como son el mando único y ahora la guardia 
nacional, deben ser coordinados entre la federación, estado y municipios, de lo contrario, augura 
el expresidente municipal de Tuzantla “los resultados no van a ser los óptimos, necesitamos 

coordinación y que la estrategia que el gobierno ha venido diseñando en la Guardia Nacional se 
haga presente en Michoacán, no puede esperar más”. 
 

Becas para jóvenes “una medida totalmente populista; es con fines electorales”: David 
A. Cortés 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/educacion/becas-para-jovenes-una-medida-totalmente-

populista-es-con-fines-electorales-david-a-cortes.htm  
La entrega de becas a los jóvenes de este país por el gobierno federal, de acuerdo con David 
Alejandro Cortés Mendoza “es una medida totalmente populista por parte del gobierno de Andrés 

Manuel López Obrador y tenemos en la mente que es con fines electorales porque estas becas son 
entregadas por sus súper delegados, de manera muy oscura y sin tener un padrón a quienes se 

les va a entregar, creemos es una medida más del presidente que es populismo y compra de 
posibles votantes”.El diputado emanado del Partido Acción Nacional, presidente de la comisión 
jóvenes y deporte en la 74 legislatura propone a este sector de la población, para que no sigan 

estando relegados, apoyarlos con temas como lo fue el programa de Jóvenes Emprendedores 
“que, al final este mismo gobierno lo quitó y hay que apoyar a los jóvenes para lo que los 
beneficie y no nada más regalarles dinero para un tema electoral”. 

 

Diputados De 74 Legislatura, Pecan De Novatos Y Protagonistas 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-de-74-legislatura-pecan-de-novatos-y-
protagonistas/  

A través de las iniciativas que han presentado ante el Pleno Legislativo algunos diputados locales 
han evidenciado su falta de conocimiento mencionó el Diputado Erik Juárez Blanquet, quien 
destacó que algunas de las propuestas que han llegado a la Comisión de Puntos Constitucionales, 

la cual preside, han sido desechadas debido a que se involucran en temas que solo son de 
competencia federal. El Congresista experredista, señaló que además algunos compañeros solo 
presentan reformas para llamar la atención, con temas de “gran calado”. “Hay falta de experiencia, 

algunas de las iniciativas que han subido algunos compañeros diputados se escapan de nuestra 
competencia, son de competencia federal, hay novatez, hay falta de conocimiento y en algunos 

compañeros hay cierto protagonismo”, dijo. 
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Michoacán sin estrategia para proteger a desplazados por delincuencia: Sergio Báez 
Piden visualizar desplazamiento forzado 

MetaPolítica, NER 

https://metapolitica.mx/2019/05/30/michoacan-sin-estrategia-para-proteger-a-desplazados-por-

delincuencia-sergio-baez/  
https://ner.com.mx/news/piden-visualizar-desplazamiento-forzado/  

El desplazamiento forzado de familias pertenecientes a decenas de comunidades no es ajeno en 
Michoacán, en al menos cuatro municipios pertenecientes al Distrito XXI de Coalcomán, se ha 
detectado salida de cientos de familias de su lugar de origen y en casos muy extremos la quema 

de sus hogares, denunció el diputado representante de este Distrito, Sergio Báez Torres. En 
entrevista, admitió que sigue sin reconocerse el desplazamiento forzado como una grave 
problemática que enfrentan diariamente cientos de familias en la entidad, pero confió que tras la 

propuesta de Ley presentada ante el Pleno del Congreso del Estado, ´para modificar el Código 
Penal y sancionar el desplazamiento forzado se pueda crear una estrategia entre el Gobierno 
estatal y municipal para identificar a las víctimas de este fenómeno. 

 

Violenta Comité de Parlamento Infantil convocatoria, multiplica participantes 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/violenta-comite-parlamento-infantil-convocatoria-multiplica-
participantes/  

El Comité del Primer Parlamento Infantil que organiza el Congreso del Estado, determinó violar la 
convocatoria que él mismo elaboró y posteriormente fue aprobada por el Pleno Legislativo, al inflar 
el número de participantes de 40 a 118. Asimismo se aceptó el registro de niños fuera del plazo 

que establece la convocatoria, y aunque integrantes del Comité aseguran que tal incremento de 
participantes no obedece a recomendados de los diputados, las irregularidades registradas dan pie 
a la duda. 

 

A toda velocidad dictaminan minuta de reforma federal en materia de paridad 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/toda-velocidad-dictaminan-minuta-reforma-federal-materia-

paridad/  
A toda velocidad la Comisión de Puntos Constitucionales del Congreso del Estado, dictaminó la 
minuta turnada por el Legislativo Federal que contiene las reformas constitucionales en materia de 

paridad. La minuta fue turnada ayer al Pleno del Congreso del Estado, y antes de que acabara la 
Sesión los integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales se salieron de ésta, sesionaron, 
dictaminaron y firmaron el documento que se turnará a votación en la próxima sesión del Pleno 

Legislativo. 
“Estoy atendiendo un tema de carácter eminentemente técnico; la parte política no 
tiene injerencia en este espacio”: Yankel Benítez 

Noventa grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/estoy-atendiendo-un-tema-de-caracter-
eminentemente-tecnico-la-parte-politica-no-tiene-injerencia-en-este-espacio-yankel-benitez.htm  
Morelia, Mich., 30 de mayo de 2019.- Yankel Alfredo Benítez Silva, designado titular de la unidad 

de evaluación y control de la comisión inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán asegura 
que “llego cumpliendo la ley, está plenamente establecido el protocolo cuando hay un posible 
conflicto de interés, viene en la ley general de responsabilidades administrativas y se tiene que 

atender con absoluta legalidad; estoy con el respaldo y confianza de la legislatura para atender 
esta área tan importante”. Al haberse desempeñado como secretario administrativo en la anterior 

administración municipal panista, asegura que se tendrá que excusar de intervenir en trabajos de 
fiscalización de ese periodo tal como lo marca la ley “el artículo 58 de la ley general de 
responsabilidades nos dice que se tiene que excusar en el caso de que se presente algún conflicto 

de interés ante el jefe inmediato superior, que en este caso es la comisión inspectora”. 
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Diputada Organizó Bailongo En El Congreso Del Estado 

Changoonga  

https://www.changoonga.com/michoacan-diputada-organizo-bailongo-en-el-congreso-del-estado/  

Bailes típicos de Michoacán se zapatearon en Recinto Legislativo con motivo del segundo Concurso 
de Baile Folclórico “Ritmo de nuestra tierra”, organizado por la Diputada Yarabí Ávila Gonzalez, 
quien destacó que el evento se realizó para promover los valores, la cultura, el trabajo en equipo y 

la unión en los participantes. “Sobre todo que los niños estén orgullosos de la cultura y del país en 
el que vivimos y lógicamente abrirle los espacios a los niños para que puedan ejercer sus derechos 

participar, bailar, cantar”, dijo. 
 
Videos De Comida Podrida En Casa De Los Abuelos Son Antiguos: Directora 

Desmiente directora de asilo “Miguel Hidalgo”, mala condición de alimentos 
Desmienten supuesta entrega de alimentos caducos en asilo «Miguel Hidalgo» 

Changoonga, Monitor Expresso, MiMorelia 

https://www.changoonga.com/morelia-videos-de-comida-podrida-en-casa-de-los-abuelos-son-

antiguos-directora/  
https://www.monitorexpresso.com/desmiente-directora-de-asilo-miguel-hidalgo-mala-condicion-
de-alimentos/  

https://www.mimorelia.com/desmienten-supuesta-entrega-de-alimentos-caducos-en-asilo-miguel-
hidalgo/  
Luego de que en el Pleno Legislativo se presentara una iniciativa para reformar la Ley de 

Protección Integral a las Personas Adultas Mayores, la diputada Yarabí González, mencionó que de 
acuerdo a unas imágenes que recibió, los habitantes de la casa de abuelos Miguel Hidalgo reciben 
alimentos en descomposición e incluso con larvas. Ante estas declaraciones, la directora de la casa 

de abuelos, Alejandra Elizabeth  Gómez Portillo, destacó que las imágenes que la legisladora tiene 
en su poder son antiguas a su administración, ya que cuando Gómez Portillo inició sus actividades, 
uno de los habitantes llamado Juan Antonio Villalobos Guzmán le mostró estas imágenes. 

 

¡Ojalá trabajara la Comisión de Medio ambiente! Ernesto Núñez  

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/ojala-trabajara-la-comision-de-medio-ambiente-ernesto-nunez/  

Ernesto Núñez Aguilar, dirigente y diputado local Partido Verde Ecologista de México, lamenta la 

inacción de la presidenta de la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente, Mayela del 
Carmen Salas Sáenz. “Lo más lamentable es que ni siquiera ha convocado a sesiones, ya por 
acuerdos que tomaron Lucila (Martínez) y Tony (Norberto Martínez) fue que la convocaron a 

trabajar. Están atorados todos los trabajos de esta comisión que me parece de las más 
importantes del congreso, más por los tiempos que estamos viviendo”, puntualizó.  
 

Congreso de Michoacán y SSP se reúnen, buscan pacificación del Estado 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/congreso-de-michoacan-y-ssp-se-reunen-buscan-pacificacion-
del-estado/  
En un comunicado el Congreso de Michoacán informó que como parte de la estrategia de 

coordinación entre los Poderes Ejecutivo y Legislativo, se reunió la Comisión de Seguridad Pública 
y Protección Civil del Congreso de Michoacán con el titular de la Secretaría de Seguridad Pública 
(SSP). En la reunión estuvo el titular de la SSP, José Martín Godoy Castro, el presidente de la 

Comisión Humberto González Villagómez y los integrantes de la comisión Alfredo Ramírez Bedolla y 
Hugo Anaya Ávila, quienes sostuvieron un diálogo horizontal encaminado a fortalecer las medidas 
de seguridad para la entidad. 

 
 

 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputada-organizo-bailongo-en-el-congreso-del-estado/
https://www.changoonga.com/morelia-videos-de-comida-podrida-en-casa-de-los-abuelos-son-antiguos-directora/
https://www.changoonga.com/morelia-videos-de-comida-podrida-en-casa-de-los-abuelos-son-antiguos-directora/
https://www.monitorexpresso.com/desmiente-directora-de-asilo-miguel-hidalgo-mala-condicion-de-alimentos/
https://www.monitorexpresso.com/desmiente-directora-de-asilo-miguel-hidalgo-mala-condicion-de-alimentos/
https://www.mimorelia.com/desmienten-supuesta-entrega-de-alimentos-caducos-en-asilo-miguel-hidalgo/
https://www.mimorelia.com/desmienten-supuesta-entrega-de-alimentos-caducos-en-asilo-miguel-hidalgo/
https://lapaginanoticias.com.mx/ojala-trabajara-la-comision-de-medio-ambiente-ernesto-nunez/
https://www.monitorexpresso.com/congreso-de-michoacan-y-ssp-se-reunen-buscan-pacificacion-del-estado/
https://www.monitorexpresso.com/congreso-de-michoacan-y-ssp-se-reunen-buscan-pacificacion-del-estado/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
En Ostula no permitirán arribo de fuerzas armadas: Sergio Báez 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/en-ostula-no-permitiran-arribo-de-fuerzas-armadas-sergio-baez/  

Comuneros de Ostula, del municipio de Aquila, sostienen su postura de no permitir el arribo de 
fuerzas armadas en el lugar incluida la Guardia Nacional. El legislador morenista, Sergio Báez 
Torres, destaca que “es una posición que han mantenido ellos desde hace tiempo, prácticamente 

desde el surgimiento de las autodefensas, tienen un control en el tema de seguridad, su propia 
estructura y de protección para su comunidad”. En entrevista, el legislador emanado del distrito 

XXI que comprende los municipios de Aguililla, Aquila, Buenavista, Coahuayana, Coalcomán, 
Chinicuila, Tepalcatepec, considera que se debe platicar con los habitantes de esta comunidad 
para que conozcan el esquema de trabajo que brinda esta corporación que “es distinta a las 

formas de cómo se había atendido la seguridad”. 
 
Gober Sí Tiene Que Enviar Reajuste Presupuestal, Asegura Diputado 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-gober-si-tiene-que-enviar-reajuste-presupuestal-

asegura-diputado/  
Luego que el Gobernador Silvano Aureoles Conejo, declarara que no enviará al Congreso del 
Estado un ajuste presupuestal al Legislativo, debido a que ya está haciendo movimientos entre sus 

facultades en el gasto, el Diputado Norberto Antonio Martínez, enfatizó que es un documento que 
sí se tiene que enviar al legislativo. Explicó que, si el mandatario estatal pone en marcha la venta 
de activos, se generarán ingresos propios, por lo que se tiene que modificar el presupuesto. 

 
Novatez y protagonismo, advierte Erik Juárez Blanquet en otros diputados 

NER 

https://ner.com.mx/news/novatez-y-protagonismo-advierte-erik-juarez-blanquet-en-otros-
diputados/  

En lo que va del presente año legislativo, se han rechazado nueve iniciativas en la comisión de 
Puntos Constitucionales, principalmente por presentadas por diputados de Morena, que revelan o 
bien falta de conocimiento, o bien un afán de protagonismo, puesto que se presentan a sabiendas 

de que no pasarán, consideró el presidente de dicha comisión, Erik Juárez Blanquet. La mayor 
parte de las iniciativas que no han procedido, de acuerdo con el diputado independiente, abordan 

temas que son de competencia federal y constituyen un acto de simulación. “Es para mostrar 
hacia afuera qué hay producción legislativa aún a sabiendas que sus iniciativas no van a llegar. 
Hay un afán de mostrar hacia afuera que están produciendo”, planeó. 

 
Avanza armonización de Reforma Laboral en Michoacán: Fermín Bernabé 

Boletín 

El Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán presentó una iniciativa para 
transitar a la armonización de la Reforma Laboral en lo local, con lo que se busca democratizar el 

sentido sindical de la entidad.  La iniciativa, presentada por los diputados Fermín Bernabé Bahena, 
Antonio de Jesús Madriz Estrada, Francisco Cedillo de Jesús, Sergio Báez Torres, Teresa López 
Hernández, Cristina Portillo Ayala, Zenaida Salvador Brígido y Sandra Luz Valencia, contempla 

modificaciones a los artículos 67, 83 y 89 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de 
Michoacán de Ocampo. 
 

Coordinan esfuerzos Congreso de Michoacán y SSP por pacificación de Michoacán 
Boletín 

Como parte de la estrategia de coordinación entre los Poderes Ejecutivo y Legislativo, se reunió la 
Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del Congreso de Michoacán con el titular de la 
Secretaría de Seguridad Pública (SSP).  En la reunión estuvo el titular de la SSP, José Martín Godoy 

Castro, el presidente de la Comisión Humberto González Villagómez y los integrantes de la 
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comisión Alfredo Ramírez Bedolla y Hugo Anaya Ávila, quienes sostuvieron un diálogo horizontal 
encaminado a fortalecer las medidas de seguridad para la entidad.  
 

Comisión Inspectora de la ASM aprueba Plan de Fiscalización de Cuenta Pública de la 
Hacienda Estatal correspondiente al Ejercicio 2018 

Boletín 

Con el compromiso y la responsabilidad de auditar y fiscalizar el gasto de los recursos públicos en 
el Estado, los diputados Marco Polo Aguirre Chávez, Cristina Portillo Ayala, Miriam Tinoco Soto, 
Javier Estrada Cárdenas y Baltazar Gaona García, integrantes de la Comisión Inspectora de la 

Auditoría Superior de Michoacán, aprobaron en lo general el  dictamen del Plan Anual de 
Fiscalización de la Cuenta Pública de la Hacienda Estatal correspondiente al Ejercicio 2018. Al 
respecto, el presidente de la Comisión, Marco Polo Aguirre, celebró la participación de todo el 

cuerpo técnico y de los legisladores, quienes con trabajo permanente, han dejado de manifiesto su 
interés por transparentar y eficientar el uso de los dineros públicos, además de vigilar que todas 
las dependencias estatales y municipales, cumplan con esta encomienda. 

 
Ofrecerán talleres de capacitación para aspirantes a parlamentarios juveniles 

Boletín 

El Comité Organizador del 7º Parlamento Juvenil que preside la diputada Tere Mora, e integran  
Antonio Madriz, Ernesto Núñez, Eduardo Orihuela, Octavio Ocampo y Javier Paredes, ofrecerá 

talleres de capacitación para los interesados en integrarse a este ejercicio destinado a fomentar la 
participación de los jóvenes, en los espacios de toma de decisiones. Al respecto, la legisladora 
señaló que el objetivo es brindar las mejores condiciones para que los interesados puedan 

despejar todas sus dudas en cuanto a las modalidades de participación, los temas que pueden 
abordar y la forma en que deberán presentar sus propuestas, entre otras que puedan surgir. 
 

Llama Cuquita Cabrera a prevenir enfermedades con buena alimentación 
Boletín 

Ma. Del Refugio Cabrera Hermosillo, legisladora del Grupo Parlamentario del Partido Acción 
Nacional (GPPAN), llamó a los michoacanos a prevenir diversas enfermedades a través de una 

alimentación con alto valor nutritivo. La diputada, presidenta de la Comisión de Salud y Asistencia 
Social de la LXXIV Legislatura, dijo lo anterior en el marco de la conferencia “Nutrición y Salud” 
que se realizó en Salón de Recepciones del Congreso del Estado. 

 
Con presupuesto participativo y obras por cooperación, comunidades participarán en el 
desarrollo: Alfredo Ramírez y Erick Juárez 

Boletín 

La participación comunitaria es garantía de buen uso de los recursos públicos, por ello la ley debe 
retomar la práctica de obras por cooperación, y conceder a gobiernos municipales la facultad de 
administrar en forma directa el desarrollo de infraestructura pública realizada con presupuestos 

participativos, coincidieron los diputados Alfredo Ramírez Bedolla y Erik Juárez Blanquet. En el Foro 
Regional "Derecho a Consulta Ciudadana, Presupuestos Participativos y Atribuciones de 
Autoridades Auxiliares", convocado por la presidenta municipal de Angamacutiro Maribel Juárez 

Blanquet, así como por los diputados Erik Juárez Blanquet y Alfredo Ramírez Bedolla, quienes 
expusieron el trabajo legislativo que realizan en el Congreso del Estado para fortalecer los 
mecanismos de participación ciudadana, y contribuir a la gobernabilidad en los municipios. 

 
Habilita Hugo Anaya consultorio médico en Casa Ciudadana 

Boletín 

El legislador Hugo Anaya Ávila habilitó en su Casa Ciudadana un consultorio médico, con servicio a 

bajo costo, donde habitantes del municipio de La Piedad y de la región podrán recibir atención de 
calidad. Anaya Ávila, diputado por el Distrito 01, con cabecera en La Piedad, dejó en claro que este 
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servicio pretende apoyar a los grupos más vulnerables en un tema tan importante como es el de la 
salud e, incluso, los ciudadanos podrán acceder a algunos medicamentos. 

 

Nota Política 

 
Guardia Nacional no debe ser utilizada con cálculos políticos 

Respuesta  

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/83876-guardia-nacional-no-debe-ser-utilizada-

como-calculos-politicos.html  
El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Antonio Soto Sánchez confió 
en que la implementación de la Guardia Nacional (GN), sea verdaderamente el combate a la 

inseguridad y el restablecimiento de la tranquilidad en el país y no cálculos políticos por parte del 
presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. El también legislador local, dijo que fue 

el propio titular de la Secretaría de Seguridad Pública Federal, Alfonso Durazo quien reconoció que 
en muchas ocasiones la tranquilidad y el orden, es sujetada y subordinada a los planteamientos o 
posicionamientos de cálculos políticos de los partidos que gobiernan determinada localidad. 

 
El PRI Michoacán cuenta con 90 mil afiliados en el estado 
Culmina primera etapa de afiliación y refrendo en el PRI 

Diario Visión, Quadratín 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,77724/  
https://www.quadratin.com.mx/politica/culmina-primera-etapa-de-afiliacion-y-refrendo-en-el-pri/  
Con más de 90 mil afiliados en toda la entidad, culminó la primera etapa el programa de Afiliación 

y Refrendo de la militancia priista en la entidad, después de dos meses de haber arrancado con el 
programa, así lo dio a conocer Víctor Silva Tejeda, presidente del CDE del PRI. El líder del tricolor 
en la entidad, se dijo satisfecho con las cifras alcanzadas en esta primera etapa, lo que demuestra 

la convicción partidista de los michoacanos pese a los embates a los que se ha enfrentado el 
instituto político a nivel estatal y nacional. 
 

Es urgente la licitación de medicamentos para sector salud, afirma Toño Soto 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/645649  

El Comité Ejecutivo Estatal (CEE), del Partido de la Revolución Democrática (PRD), pidió al 
Gobierno de la República que se agilice el proceso de licitación de medicamentos para el sector 

salud.Antonio Soto Sánchez, presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en 
Michoacán, lamentó que por falta de planeación y por las actitudes de austeridad extrema que ha 
emprendido la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), está detenido el proceso de 

licitación por 100 mil millones de pesos. 

 
Notas Gobierno 

 
Alcaldesa Dice No Al Chantaje 

Radio LZC 

http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3185-alcaldesa-dice-no-al-chantaje.html  
Alcaldesa denuncia trasfondo del movimiento de los 635 trabajadores sindicalistas al servicio del 

ayuntamiento, quienes tomaron el palacio municipal y amenazan con irse a huelga por violaciones 
contractuales. “Más allá del compromiso pendiente con nuestros trabajadores está la presión de 
sindicalizar a 163 empleados”, Expresó María Itzé Camacho Zapiain. Al tiempo que sostuvo que no 

cederá porque la situación económica que enfrenta el Ayuntamiento y los trabajadores aún por 
liquidar -inscritos en el programa de “Retiro voluntario”, no lo permite “sería irresponsable y hasta 

arbitrario validar este proceso de afiliación”.  
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Empresarios de LZC Esperan Año Solido en Comercio Exterior 

Radio LZC 

http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3184-empresarios-de-lzc-esperan-
ano-solido-en-comercio-exterior.html  

Empresarios esperan que el comercio mexicano se acelere durante 2019, después de un inicio de 
año más lento de lo esperado. Los débiles resultados industriales de China en enero y febrero 
contribuyeron a un menos crecimiento del comercio mexicano en el primer trimestre, aunque las 

recientes medidas de estímulo del gobierno en la segunda economía más grande del mundo ahora 
están surtiendo efecto y los volúmenes para México van al alza nuevamente. Precisaron. "Esto se 
debe a que los minoristas mexicanos también se abstuvieron de acumular inventarios en el primer 

trimestre después de un sólido final en 2018. Los volúmenes de comercio de México en el primer 
trimestre fueron lentos de lo que inicialmente habíamos anticipado, pero ahora vemos crecimiento 
sólido para el resto del año”, señaló Alexandra Loboda, Directora General de Maersk para México y 

América Central. 
 

SEE entrega juguetes e infla costos para actividades educativas 
Contramuro 

https://www.contramuro.com/see-entrega-juguetes-e-infla-costos-para-actividades-educativas/  
Guitarras, tambores y flautas de juguete para que estudiantes realicen actividades artísticas, 
además de costos aumentados hasta en un 40 por ciento, fueron denunciados en redes sociales 

contra autoridades de la Secretaría de Educación del Estado (SEE). A traves del Programa de 
Fortalecimiento a la Calidad Educativa (PFCE), se solicitó al personal encargado del desarrollo 
socio-emocional de los escolapios, quienes conformaron «clubes», elaborar cotizaciones del 

material que ocuparían para la aplicación de actividades artísticas y deportivas. 
 
Trabajadores de la Junta de Caminos podrían trabajar en otras dependencias 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/trabajadores-de-la-junta-de-caminos-podrian-trabajar-en-otras-
dependencias/  
“Hemos estado construyendo alternativas de solución para que aquellos ex empleados sean 

recontratados por otras dependencias quienes así lo decidan”, aseguró el secretario de Gobierno, 
Carlos Herrera Tello, al respecto de los agremiados al sindicato de la Junta de Caminos. Herrera 
Tello, reconoció que si bien todavía no ha sido procesado el decreto de extinción de la Junta de 

Caminos que el Ejecutivo estatal envió al Congreso de Michoacán, ya no hay una manera en 
términos financieros para sostener no a los trabajadores, sino el gasto que representa el sindicato. 
 

Michoacán Estaba En Campaña No Sabía Cómo Estaba La Cosa: Silvano Por 
Inseguridad 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-estaba-en-campana-no-sabia-como-estaba-la-cosa-

silvano-por-inseguridad/  
Este jueves el Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, en gira por Uruapan, comentó que lo 
que había expresado al inicio de su mandato sobre que la seguridad que brindaría a las  cuatro 

ciudades más importantes del estado, las cuales gozarían de  tranquilidad, ahora a más de la 
mitad de su mandato dice que todo fue más difícil de lo que pensó. “Eso lo dije en campaña, 
andaba en campaña”, reitera entre risas, donde los medios le contestaron “sigue en campaña”, 

concluyendo al decir “la neta no sabía cómo estaba la cosa”, pues aseguró que al entrar en 
funciones su gobierno se encontró con una envoltura de cosa entre ellas la disputa entre cinco 

corporación como los autodefensas, policía, organizaciones indígenas, etc. 
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Proyectan Gobierno del Estado y sector automotriz, convenio para impulsar el cuidado 
del aire 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/proyectan-gobierno-del-estado-y-sector-automotriz-convenio-

para-impulsar-el-cuidado-del-aire.html  
Empresarios distribuidores de automotores en Michoacán podrán participar en la conservación del 
entorno natural, mediante su integración al programa de verificación vehicular. 

Ricardo Luna García, titular de la Secretaría de Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo 
Territorial (Semaccdet), refirió que se han tenido acercamientos con el sector, con miras a la 
celebración de un convenio que facilite la verificación de los automóviles comercializados a través 

de las agencias distribuidoras con operación en la entidad. Tras su asistencia a la asamblea anual 
ordinaria 2018 de la AMDA en Michoacán, donde se reeligió a Juan Pablo Arriaga Díez como 
presidente de la organización, Luna García celebró la disposición del gremio por contribuir al 

mejoramiento de la calidad de vida de la población y la conservación de los recursos naturales. 
 

Mujer Enfrenta A Silvano Para Pedir “Hechos Y No Palabras” En Seguridad De Uruapan 
Changoonga 

https://www.changoonga.com/mujer-enfrenta-a-silvano-para-pedir-hechos-y-no-palabras-en-
seguridad-de-uruapan/  
Una mujer se acercó al pódium donde hablaba el Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, 

para pedir más seguridad pues le daba miedo transitar por la Sierra de Paracho hacia Uruapan por 
la inseguridad. La señora dijo “esperemos que realmente sean hechos y no palabras señor 
gobernador” a lo que el gobernador Silvano respondió “vas a ver que sí”, a lo que la manifestante 

insistió “esperemos que al término de su gobierno rinda un buen informe y que los policías no 
sean corruptos”, exclamó la mujer señalando con el dedo al mandatario estatal y a los elementos 
policiales. 

 
Notas Seguridad 

 
Rebasada la inseguridad: Hipólito Mora 
Hipólito Mora Responde A Silvano: En Michoacán Sí Hay Autodefensas 

Portal Hidalgo, Changoonga 

http://portalhidalgo.com/rebasada-la-inseguridad-hipolito-mora/  

https://www.changoonga.com/hipolito-mora-responde-a-silvano-en-michoacan-si-hay-
autodefensas/  
Hipólito Mora Chávez ex líder, fundador de los grupos de autodefensa aseguró que la inseguridad 

que prevalece en Michoacán: “rebasó los límites”. En entrevista dijo que la tranquilidad está muy 
lejana. Veo unos gobiernos demasiado “suaves y débiles”, que no quieren actuar como se necesita 
contra la violencia. Lamentó que continúen los problemas, y hay que pedirles a quienes están al 

frente de los gobiernos federal y estatal, que sean más enérgicos: “me golpeas, te golpeo, me 
disparas, te disparo; me respetas, te respeto”. 

 
Narcobloqueo en Apatzingán por conflicto entre dos grupos delictivos 

PCMNoticias 

http://www.pcmnoticias.mx/2019/05/30/narcobloqueo-en-apatzingan-por-conflicto-entre-dos-
grupos-delictivos/  

Esta tarde se registró un bloqueo en el tramo carretero División del Norte-El Terrero, en 
Apatzingán. Aparentemente dos grupos criminales se enfrentaron en el lugar y posterior a la 
refriega incendiaron un camión repartidor, mismo que quedó ardiendo sobre la carretera hasta la 

llegada de los cuerpos de emergencia. En el lugar solo existieron daños materiales y la Policía 
Estatal de la Región Apatzingán acordonó la zona para retirar la unidad y comenzar la 

investigación del hecho. 
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Se duplican tomas clandestinas en Michoacán 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/se-duplican-tomas-clandestinas-en-michoacan/  
Las tomas clandestinas de gasolina se duplicaron en los primeros cinco meses de 2019 en el 

estado de Michoacán, donde cada vez más actividad de huachicoleo se registra para el robo de 
combustible. De acuerdo con datos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) entre enero y 
mayo de 2019 se han registrado 92 perforaciones ilegales en el ducto que corre del municipio de 

Salamanca, en el estado de Guanajuato, al de Tarímbaro en Michoacán. La Sedena informó que el 
mismo tramo había sido perforado en 99 ocasiones entre enero y diciembre de 2018, es decir, que 
apenas en cinco meses estamos a punto de superar las tomas clandestinas detectadas durante los 

12 meses del año pasado. 
 
Van más de cien ataques contra la Policía Federal y las Fuerzas Armadas 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/645461  
Desde que empezó el sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador, la Policía Federal (PF) 
y las Fuerzas Armadas han sido agredidas en 106 ocasiones por grupos del crimen organizado en 

53 municipios. Dichas localidades están ubicadas en 17 estados de la República; sin embargo, 
47% de las agresiones contra las Fuerzas Armadas se han concentrado en Tamaulipas. Según 
información obtenida por El Universal a través de solicitudes de información realizadas a la PF y las 

secretarías Marina-Armada de México (Semar) y de la Defensa Nacional (Sedena), Nuevo Laredo 
es el municipio donde más ataques han recibido las autoridades, con 18. 
 

Elementos policiacos reprimen a ciudadano en Uruapan 
La Crónica de Michoacán 

https://www.lacronicademichoacan.com/index.php/nota-roja/item/14507-elementos-policiacos-
reprimen-a-ciudadano-en-uruapan  

Durante el arranque de la segunda etapa del Plan Integral de Seguridad que se llevó acabo en  la 
explanada de la Plaza Morelos (Frente al templo de la Inmaculada), que se encuentra ubicada en 
el centro histórico de la ciudad de Uruapan, y que fue encabezada por el gobernador del estado, 

Silvano Aureoles Conejo, un hombre fue despojado de algunas de sus pertenecías a manos de un 
sujeto desconocido, quien le arrebató lo que parecía ser una cartulina, la cual desconocemos si 
con ella pretendía manifestarse en dicho evento. 

 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/se-duplican-tomas-clandestinas-en-michoacan/
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/645461
https://www.lacronicademichoacan.com/index.php/nota-roja/item/14507-elementos-policiacos-reprimen-a-ciudadano-en-uruapan
https://www.lacronicademichoacan.com/index.php/nota-roja/item/14507-elementos-policiacos-reprimen-a-ciudadano-en-uruapan

